

Enseignement des cellules : spécificité d'une cellule par rapport à un groupe

Définition de la cellule :

La « cellule » est un petit groupe de personnes en croissance et en multiplication constantes, - à l'intérieur duquel existent des relations d'oïkos -, qui s'efforce d'évangéliser, de former des disciples et d'accomplir des services à travers les relations quotidiennes.

Ancienne prière médiévale :

« Le Christ n'a pas de main,
Il n'a que nos mains pour servir nos frères.

Le Christ n'a pas de pieds,
Il n'a que nos pieds pour apporter les bonnes nouvelles de bien, de paix et de salut.

Le Christ n'a pas de lèvres,
Il n'a que notre voix pour crier à tous sont Amour infini.

Nous sommes la seule Bible que les hommes lisent encore ! »

Pour aller plus loin :

- apprendre la définition de la cellule.

- méditer la prière médiévale pendant cette semaine.

(on peut s'inspirer, si cela vous parle, de l'image suivante : les humains ont porté, malgré eux, dans le monde entier le virus de la Covid qui n'a ni pied, ni main, ni bouche ; ne devons-nous pas croire que l'Évangile peut circuler de même, lui qui est une Parole de vie ?)